

COMUNIDAD DE VILANOVA

Somos una comunidad de 5 hermanas : M^a Dolors Albertí, Miracle Boté, Assumpta Figuls, María Isern y M^a Dolores Rocher. Todas mayores, pero con vitalidad. Autónomas en todo sentido.

Nuestro principal objetivo es HACER COMUNIDAD y a la vez ser presencia en nuestro entorno o con quienes traten con nosotras.



Lo vivimos como misión de “enviadas”.



QUÉ HACEMOS

Partimos de que todas somos mayores. Vivimos en un piso. Antes de la pandemia dos hermanas iban a visitar enfermos y les llevaban la comunión, otra hermana impartía clases de formación de adultos,

clases cognitivas, otra colaboraba con Cáritas en el buen funcionamiento de un piso de 5 chicos.

También nos hemos hecho muy presente en la Comunidad de la Divina Providencia, de Clausura, donde la fragilidad se hacía patente. Principalmente les ayudamos en la gestión de los papeles y demás que concierne a la LEY DE DEPENDENCIA y nosotras les facilitamos éstas y otras gestiones, tanto a nivel de la Generalitat, como de empresa.

También colaboramos en INTERMÓN, una hermana va una mañana semanal y alguna sustitución necesaria.

Después de la pandemia ha variado bastante por ser personas de alto riesgo.

Actualmente la hermana puede impartir clases para adultos, colaborar con Intermón y seguir apoyando a la Comunidad de Clausura. Hemos constatado que este soporte que hacemos es un testimonio para el pueblo, así nos lo han comunicado.



Tenemos repartidos todos los servicios de la comunidad: cocinar, las compras, limpiezas, liturgia etc.etc.

A raíz de la pandemia nos organizamos para distribuir mejor el tiempo y vimos que

era educativo buscar algunas actividades lúdicas, como juego de mesa y continuamos haciéndolo siempre que podemos, las que quieren. La verdad, que no hay tiempo para el aburrimiento.

Todo está repartido equitativamente, resaltando el espíritu de colaboración.

CÓMO VIVIMOS

Lo primero que hacemos es la plegaria personal y a continuación plegaria comunitaria. Damos mucha importancia a este espacio porque es donde encontramos la fuerza para interiorizar lo que pasa a los hermanos/as que viven a nuestro lado, a lo que pasa en el mundo que nos rodea y al mundo entero.

Esta plegaria está fortalecida con el Evangelio del día que lo queremos llevar a la vida ya que un Evangelio que no nos sirve para la vida, no sirve para nada.

“La vida nos tiene que ayudar a conocer más el Evangelio y el Evangelio nos tiene que llevar a la vida”.

En esta plegaria intentamos compartir nuestros sentimientos, nuestras ilusiones, preocupaciones y sin darnos cuenta constatamos que nos fortalecemos unas con las otras.



La comunidad da mucho sentido a nuestra entrega y nos sentimos contentas y gozosas de nuestro Sí. Continuamente nos animamos a

hacer crecer la fe recibida en el sí de nuestras familias y en el sí de la Iglesia.

Participamos en todo lo que podemos al funcionamiento de la Parroquia. La Eucaristía es uno de los puntos clave para nuestra vida.

Participamos de un grupo que realiza Formación permanente con temas muy interesantes, como los Salmos, la figura de Ruth, experiencias personales...

Queremos ser mujeres valientes, enamoradas de EL, haciendo el bien de una manera o de otra como hizo Jesús y nuestra Fundadora Alfonsa Cavin.



Todas somos muy diferentes pero intentamos respetarnos. Queremos hacer patente que cada una de las hermanas se esfuerza para que reine un ambiente de paz y armonía.

Como mujeres maduras nos sentimos libres para actuar en cualquier momento y situación de la vida comunitaria.

Somos muy diferentes pero intentamos vivir, acogiendo las diferencias, ayudándonos. La

ayuda mútua se hace patente.

Nos preocupamos unas de las otras y nos queremos. Procuramos gozar de la paz y armonía que cada una experimenta.

A pesar de nuestras limitaciones nos encontramos muy bien en Vilanova, en especial en la Parroquia.



Tenemos muy buena relación con los laicos Mic y nos sentimos ayudadas y apoyadas por ell@s.

